
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2024年 2月 第一例会 1007回

2月６日(火) 於 伊奈波神社 12：15～

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱

並びにライオンズクラブの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ 会長挨拶

６ 年男豆まき

＜ 食 事 ＞

７ 幹事報告

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場 ＴＴ

10 出席報告 出席大会委員

11 会計報告 会計

12  閉会ゴング

L.山口

L.大橋

L.杉野

L.大橋

L.大橋

L.後藤

L.乙部

L.今尾

L.山﨑

L.大橋

第1007回 節分例会 第1007回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

9人

6人

15人

金額

金額

金額

金額

45,000円

18,000円

7,570円

70,570円

会員数

出席数

出席率

40人

32人

80％

日 時：

場 所：

例会名：

2月27日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

通常例会

誕生祝 ８日 L.後藤さとみ 18日 L.大橋良広

19日 L.西本正敏 24日 L.追立涼子

1. 下期国際会費23ドル×39名＝127,096円、

家族会員11.5ドル× 38名＝61,919円、

（ﾚｰﾄ141.690117）合計189,015円を国際協会へ

送金致しました。

2.  2月19日（月）第３回ガバナー諮問員会がホテル

グランヴェール岐山に於いて開催され、会長

L.大橋、第一副会長L.岩田、幹事L.後藤、

事務局員の４名が出席致します。

3.  ライオンズ必携第61版を配布致します。

■□■━━━━━━━━━━━━━

ライオン誌日本語版メールニュース

[2024年2月1日配信]

https://www.thelion-mag.jp/
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３３４複合地区スローガン

楽しく広げよう ライオンズブランド

３３４－Ｂ地区スローガン

地域に寄り添い

未来に掬ぶ We Serve

岐阜西ライオンズクラブスローガン

千古不易



そ会長挨拶

そ特別記事

そ委員会報告

会長挨拶 会 長 L.大橋 良広
みなさんこんにちは。

いよいよレオクラブ結成会が近づいてまいりましてたくさんの方か

ら出席のご連絡をいただきありがとうございます。先月メールで届

きましたパティ・ヒル国際会長からのレターにたまたまライオンズと

レオの有意義な関係というお話がありました。65年以上にわたる

ライオンとレオの高め合う関係が書かれておりました。岐阜西ライ

オンズクラブとSEOレオクラブもお互いに刺激し合い高め合える

関係になれれば素晴らしいと感じました。

また、理事会でもお願いさせていただいたお話ですが、LCIF献

金が目標額まであと少しとなっております。

誕生祝

節分例会 歳男豆まき

８日 L.後藤さとみ 18日 L.大橋良広

19日 L.西本正敏 24日 L.追立涼子

おめでとうございます！

本年「辰年」の年男はL.杉野正次郎、L.篠田浩

之の２名でした。例会前に御祈祷を受けられ、裃

姿でご参加されました。

お二人の掛け声とともに、会員全員の一年間の

無病息災を祈念し、豆まきをしました。

実はゾーンからの依頼金額が例年5000ドル以上きております。時の三役が手分けして目標達成するようなケースもござ

いますがこれではかなりの負担となりますので、是非会員皆様に100ドルずつでもご協力いただけないかと思っておりま

す。本年度は嬉しいことにL.志智から1200ドル、L.森田から1000ドルの献金をいただいておるのですが、次年度以降

のことも考え、皆さんに少しでも献金の意識をお持ちいただければ嬉しく思います。

それでは本日も宜しくお願いいたします。

ＦＷＴヘアードネーション FWT委員長 L.河野 秀明
1月８日（月）加納西小学校４年生の

小川陽香里さんが岐阜西ライオンズクラブ

事務局にヘアードネーションを届けてくださ

り、会長L.大橋がお預かりしました。

以前は美容室でヘアードネーションをして

いたそうですが、その美容室が預かることが

出来なくなったようで、ライオンズクラブに

ご連絡いただきました。冬休みに髪の毛を切り、お母さんと一緒に来てくれま

した。感謝状を贈呈し、お預かりした髪の毛は「つな髪」へ送らせていただきま

した。今後とも普及活動に継続的に力を入れてまいりたいと思います。


